

Todesanzeige und Danksagung

Still und bescheiden gingst du deine Wege,
still und bescheiden tatest du deine Pflicht.
Ruhig gingst du auch dem Tod entgegen,
wir trauern alle sehr um dich.

Mit der Erinnerung an schöne und gute Zeiten haben wir Abschied genommen von unserem herzensguten

Heinz Klopfenstein

31. Dezember 1933 bis 13. März 2018

Die Kraft hat ihn verlassen und er konnte nach kurzer, schwerer Krankheit im Spital Thun einschlafen.

3700 Spiez, Ringstrasse 7

Wir behalten dich in unseren Herzen:
Die Trauerfamilien,
Verwandte, Freunde und Bekannte

Auf Wunsch des Verstorbenen haben wir in aller Stille Abschied genommen und seine Asche im Urnenpark auf dem Friedhof Spiez beigesetzt.

Wir danken allen, die Heinz in seinem Leben mit Liebe und Freundschaft begegnet sind. Danken möchten wir auch Frau Pfarrerin Susanna Schneider Rittiner für die passenden und trostspendenden Abschiedsworte anlässlich der Trauerfeier.

Traueradresse: Cornelia und Bruno Martig, Bürgring 8, 3700 Spiez